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木曽広域連合情報誌①｜ﾚｽﾞ
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　12月８日向）、木曽の伝給食文化を首都圏に発信する初の試みとして、「信州木

曽スローフード街道フェスタin銀座」が、スローフード木曽・郡内商工会・木

曽地方事務所及び町村などで構成される実行委員会（事務局：木曽広域連合）の

主催によ○、長野県首都圏総合活動拠点「銀座ＮＡＧＡＮＯ」で開催されました。
　当日は事前予約によ050人を超える参加者が集ま０、旬の料理である｢すんきそば｣をはじめ、大平

(おおびら)や五平餅、すんき菌を使ったヨーグルトなどを試食体験してもらいました。参加した皆様は、

素朴で温かい作０たての料理の数々に舌鼓を打っていました。　
／回ぶ‾‾｀'゛｀‘゛゛｀゛四……こ乃^'^'^゛‾'″｀'9‾^'^､7"'回'回'｀'｀゛゛‾^-‾ご‾⊇二回………゛'゜゛ヽゝ、

これまで木曽地域内で同様のフェスタを数回開催しましたが、帽達呑長が変わりjま1じたＦ節節

今回首都圏で発信することで、よ０多くの皆様に木曽の魅力を

伝えることができました。また、当日は、御嶽山噴火から現在

まで「銀座ＮＡＧＡＮＯ」に訪れたお客様から木曽地域への応

援メッセージを木曽地方事務所長に伝達するセレモニーも行わ

れましたが、「素敵な自然がある木曽が大好きです」「ぜひ木曽

地域に訪れたいです」といった声を多＜いただきました。
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ｉ　匯沓法城連合
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就任あいさつ

　10月20日に新連合長に就任しました上松町長の田上正男で

す。今年、木曽郡は多くの自然災害に見舞われ、多くの尊い命を

失いました。亡くなられた方に心からご冥福をお祈０申し上げる

とともに、被災されました方にお見舞い申し上げます。

　広域連合のケーブルテレビ、ごみ処理、消防、介護保険などの

業務は、住民の皆様の生活に直結しています。住民の皆様の期待

も大変大きなものがあ０、皆様のご理解を得ながら施策を進めて

まい０ます。

　広域連合としての任務を認識し、町村と協力のうえ木曽郡の発

展、住民各位の福祉向上に努めてまい○ますのでよろしくお願い

します。

新執行機関

　　連合長　　田上　正男（上松町長）

　業務担当副連合長

　　総　　務　　宮川　正光（南木曽町長）

　　地域振興（地域振興・文化振興担当）

　　地域振興（林務担当）

　　地域振興（建設担当）

　　厚　　生

　　環　　境

平成26年木曽広域連合議会第４回定例会

開　催　日

議案第17号

議案第18号

議案第19号

議案第20号

代表副連合長 責舟

舞舟　　豊

原　久仁男

舞舟　　豊

宮川　正光

唐渾　一貫

瀬戸　　晋

(大桑村長)

(木曽町長)

(大桑村長)

(南木曽町長)

(木祖村長)

(王滝村長)

平成26年11月28日出

木曽広域連合職員の給与に関する条例の一部改正について

　人事院勧告に基づく職員の給与等の改正です。

豊（大桑村長）

可決

木曽広域連合副管理者の給与及び旅費に関する条例の一部改正について　……　可決

　人事院勧告に基づく副管理者の手当の改正です。

木曽広域連合一般会計補正予算（第５号）…………………………………………　可決

　21,058千円の追加。主に給与改定による人件費の増額及び

　御嶽山噴火災害対応による増額によるものです。

木曽広域連合介護保険特別会計補正予算（第３号）………

　主に25,270千円の給付費の組替によるものです。

全員協議会

　１）御嶽山噴火の対応状況について

　３）新焼却炉関係について

・ ● ・ ・ ● ● ・ ・ ● ● ・ ・ ● ● ● ● ● ● ● ●

２）

４）

料金改定について

介護保険事業計画の策定について

Ｉ ● ● 可決
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ケーブルテレビのデジアナ変換によるアナログ放送は、平成27年３月31日で終了します。

引き続きテレビをご覧いただくために、至急、地上デジタル視聴のご準備をお願いします。

そのままでは見えなくな○ますj: 対策が必要です。

テレビの画面右上に

l四一一の表示があるテレビ
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薄型のデジタルテレビ

ｿﾞづ≠亘〕ＢＳ放送については、現在、ケーブルテレビ専用チューナーやパラボラアンテナを設置して

ご覧いただいている方以外は見えなくなります。

詳しくは、11月に全戸配布したチラシをご覧いただき、ご不明な場合は、

木曽広域情報センター（電話＊＊２１－２２１２）へお問い合わせください。
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応募資格　○木曽郡内に本籍を有する者又はこれに準する者で、平成27年４月に大学・短期大学・

　　　　　　専修学校専門課程へ入学を予定する者、又平成27年４月１日にこれらに在籍している

　　　　　　者。

　　　　　○経済的理由によ０、著し＜修学に困難があると認められる者。

貸付金額　○月額50､000円以内（奨学金に利子はつきません）

嘩 看 護 師 等 奨 学 生 募 集

　 　 ゝ ♂ 　 % ♂ 　 　 J 　 　 % W 占 ♂ W ♂ % 　 ♂ % ♂ ♂ 八 % ♂ 八 　 　 ♂ % ♂ ♂ % W ♂ 八 八 % 　 % 〃 ♂ 　 　 % ♂ ゝ 　 %

辞

応募資格　○木曽郡内に住所を有する者の子。（木曽郡外の方でも木曽郡内の看護師養成施設に在学

　　　　　　する方であれば応募可能です。ただし、貸与が決定した場合は卒業後直ちに木曽圈域の

　　　　　　医療施設に勤務することを誓約していただきます｡）

　　　　　○平成27年度よ○看護師及び准看護師を養成する施設へ入学を予定する者、又は現在在

　　　　　　籍している者で、免許を取得した後直ちに「木曽圈域の医療施設」に勤務する意志を有

　　　　　　する者。

貸付金額　○月額50､000円以内で養成施設の修学期間中貸付をいたします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　＿_＿＿＿__-

｜詳しくは、木曽文化公園　文化振興係（電話２３－８０１１）へお問い合わせください。ｉ
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　組リサイクルの強化として、平成26年12月から、クリーンセンターヘ紙やダンボールを持ち込まれた

場合には資源化を指導させていただいています。同時に、各町村・広域連合では住民のみなさんがリサイク

ルしやすくなるよう、設備を充実させています。

○木曽クリーンセンターにペーパーシュレッダーを設置

　…個人情報の掲載された紙類を持ち込まれた際には、燃えるごみの窓□でお問い合わせください。

○リサイクル品を持ち込みできる施設

お住まいの町村 リサイクル品持込施設名 場　所・問い合わせ先

木曽町

木祖村
王滝村

リサイクル広場

木曽町福島：福島トンネル上松方面出て200 m

　　　　　　旧ＮＴＴラインマンセンター建物

�＊＊24-2299

上松町 こまくさワークセンター
上松町北見帰：ぷちショップタッチ近く

�＊＊52-5227

南木曽町 リサイクルストックヤード
南木曽町読書：南木曽発条工場の斜め向かい

�＊＊57-2001（南木曽町役場二建設環境課）

犬桑村 くわっこ工房
大桑村野尻：旧営林署

�＊＊55-3080（大桑村役場　防災環境係）

施設･設備を積極的に利用してリサイクル推進、循環型地域づく０にご協力をお願いします。
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○地球が危ない？

　皆さんは、「ミクロコスモス」という言葉を開いたことがあるでしょうか？これは、ガラスの容器に

水と砂、それから水草と小魚、バクテリアを入れて密閉したものです。魚は水の中の酸素を取０入れて

二酸化炭素を出します。水草は光合成によ０その二酸化炭素を取０入れ酸素を発生させます。魚は水草

を食べて、その排泄物はバクテリアによって分解されて水草の養分になるというものです。

　それぞれのバランスが保たれていればそのまま魚も水草も生き続けることが出来ますが、魚か水草の

一方が死ねばせいぜい１日か２日で全て死に絶えてしまいます。

　でも、よく考えると、地球に住む私たちの生命も実はこれと全く同じ原理で維持されています。違い

があるとすれば、地球の方がガラス容器よ０いくらか大きく、影響が出るのに時間がかかるということ

と、生物の多検|住があるから単純に影響が分からないということですが、本質は同じです。

　人類は、自分たちの生活を維持するために、地球の資源を大量に使って大量　　　　才　　．

゛;､．の製品を作０、まだ使えるものをゴミとして大量に捨てるというサイクルで、　　　‾　　　二゛2、

エネルギーを浪費しています。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　゛　　　　　2仏

　一方、かな０の規模で地球の生態系や環境が破壊されてきてお０、現在は、　1卜　　　　　　　｜

本気で人類の将来について心配しなければいけない状況になっています。近年　　　　　　　　。

の異常気象の発はそのことと関係とはえません　

拳

　地球の環境に影響を与えないための適正人□はどのくらいかという調査で　　　　　　頻ｼﾞ

は、すべての入がアメＵカ入なみの生活をした場合、その適正人口は２借入と言われています。アメリ

カ１国で３借入以上の人開かいますからそれだけでもう地球環境に影響を与えかねないだけの入□に

なっています。今地球上には、約70借入以上の入開かいると言われています。　　続きは次回で
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